

7/11 鳩貝氏に対する不当利得返還請求 裁判報告 No.2

—鈴木氏に続いて、大森氏(元水戸地本総務財政部長)が証言に立ちました。

■大森正春氏尋問

宣誓、良心に従って真実を述べ、何事も隠さず偽りを述べないことを誓います。



【鳩貝氏の代理人からの質問と回答(要旨)】

—具体的にこの100万円誰にいくら配ったか記憶ありますか。

【大森】当時、被害を受けていた地区であり、水戸地本から離れていてそこを拠点にするいわき支部、当時のいわき支部委員長30万、水戸地本の鈴木さんに10万、水戸地本の小林組織部長に10万、土浦支部、水戸支部、日立支部の各委員長に15万ずつ、青年部長にも5万。合計100万になると思います。

—渡した後のことは関知していないか。これが本当ならバラマキじゃん!!

【大森】使い方は関知していない。

—受け取ったのが11月11日、領収書の発行が12月18日以降であったと思うが、その段階でボランティア活動は継続していたのか。

【大森】はい。当初の台風被害があつてから三度被害が発生したので、12月中旬くらいまではボランティア活動を継続していたのでほぼ使い切っていたと思う。

【JR東労組の代理人からの質問と回答(要旨)】

—(東京地本作成の情報を示し)3行目から「被災した組合員宅の片づけはすでに終了し、いわき市は現在もボランティア受付をしています、ほとんどの地域ボランティアセンターは終了しています」と書いてあります。これは、2019年11月11日当時の状況として正しいですか、間違えていますか。

【大森】………詳しいことまで覚えてませんが。

—書いてあるという事は正しいと思いませんか。

【大森】(沈黙)

組合員宅の片づけは終了？ お見舞金は何に使ったの？



もしかして嘘なんじゃ…

■鳩貝雄一氏尋問

【JR東労組の代理人からの質問と回答(要旨)】

—東京地本において、100万円のお金を受け取った際に、入金記録もない、出金の記録もない、口座の記録もない、そういうお金の扱いは東京地本では考えられますか

【鳩貝】いや、基本的にはないとは思いますが。

法対NEWS No.28から抜粋【水戸地本の取扱い】

- ・100万円を受け取ったことを裏付ける書類は何も残っていない
- ・100万円をいつ何に使ったか裏付ける書類は、何も残ってない
- ・見舞金に領収書を出さないのは慣例だ

どっちがホントなの？



宣誓、良心に従って真実を述べ、何事も隠さず偽りを述べないことを誓います。



東京FAXニュース No. 98 2019.11.12 JR東労組東京地本

水戸地本へ激励行動を行う



東京地本は11月11日、台風の被害が深刻だった水戸地本へ激励行動を行いました。意見交換の中で、水戸地本管内の現状を説明していただきました。被災した組合員宅の片づけはすでに終了し、いわき市では現在もボランティアを受け付けていますが、ほとんどの地域ボランティアセンターは終了しています。鉄道の状況では、水郡線は台風の前に郡山側と水戸側に車両を避難させていたので車両に被害は無いものの、橋梁が1か所流されており復旧に1年半程度かか

矛盾だらけの証言を組合員に報告しよう!